



雄大な駒ヶ岳地域を背に 安全と大漁を祈願 落部八幡宮例大祭

9月13～15日、落部地区で落部八幡宮例大祭が行われました。13日に宵宮祭、14日には神輿渡御が行われ、猿のお面をついた子どもや町内会の神輿などが家々を回り、15日には、大漁旗などで飾った漁船16隻が海の安全、大漁を祈願する海上渡御が行われました。また、市場内で、松前神楽の奉納が行われたほか、境内では子ども相撲が行われ、周りで見守る観戦者の声援を受けながら、友だちとの力比べを楽しんでいました。



2030年度に向けて！ 北海道新幹線、二股トンネル 外1箇所工事 安全祈願

9月20日、北海道新幹線札幌延伸に向け、上の湯地区等で工事が行われる二股トンネル外1箇所工事の安全祈願が執り行われました。

工事を請け負う4社の共同企業体が主催し、工事関係者や地元関係者など約100名が出席し、工事の安全を祈りました。本工事は二股トンネルと磐石トンネル一部の約3.1kmの区間を担当し2023年9月の完成を目指しています。



入院患者に癒しのひとときを 熊石国保病院で 院内ミニコンサート開催

9月17日診療時間終了後、熊石国保病院1階待合ホールで「院内ミニコンサート」が開催されました。患者やその家族をはじめ、地域の方々と交流を図るため、同病院が企画しました。

ミニコンサートでは、熊石中学校吹奏楽部の7人が、「やってみよう」、「熊石中学校校歌」、「童謡ふるさと」の3曲を演奏し、藤戸院長をはじめ、入院患者や看護師、地域の住民など約70人が鑑賞し、楽しく穏やかな時間を過ごしました。童謡ふるさとの演奏後には、アンコールがかかり

「夏祭り」を披露し、曲のリズムに院内はおおいに盛り上がり、最後はあたたかな拍手に包まれました。入院患者は、「演奏を聴いて心が明るくなった、元気が出た」と話していました。

